
Protokoll: 

Der Vorsitzende erläutert ausführlich den Sachstand (derzeitiger Planungsstand, kein 50-Meter-

Becken).  

 

Rm Schumann-Dreyer fordert im Namen der CDU-Fraktion, dass das Hallenbad so schnell wie möglich 

errichtet werden soll. 

 

Der Vorsitzende sagt dies zu. 

 


